

**'LLEGA TARDE': PAN**

PAN ve insuficiente pacto de López Obrador con la IP

"Urge ingreso básico de emergencia", dice; para el PRI se trata de "un buen esfuerzo"

El pacto entre el gobierno y la iniciativa privada para "amarrar" precios, aunque está bien enfocado, es corto, llega tarde y es insuficiente, por lo que es necesario un ingreso básico para emergencias, urgió el senador panista Damián Zepeda.

Aseveró que el gobierno de López Obrador no toma en cuenta la falta de capacidad económica de millones de mexicanos para comprar siquiera una canasta alimentaria en este momento de crisis e inflación.

Por esa razón, destacó la importancia de que el gobierno dé un apoyo directo, por medio de un ingreso básico para emergencias, principalmente a los mexicanos en condición de pobreza extrema, que son más de 10 millones, e idealmente a todos los que están en condición de pobreza laboral por ingresos, que son 52 millones.

"Haz algo al respecto, gobierno. Apoya a los mexicanos que más lo necesitan: ingreso básico para emergencias de mil 900 pesos que vale la canasta básica. Dáselo al menos a los 10.8 millones en pobreza extrema. Te alcanza, ahí están los excedentes", planteó.

El líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, consideró que el acuerdo es una medida correcta, oportuna e indispensable.

Expresó su confianza de que el plan tendrá resultados positivos y puso énfasis en que no incluye el control de precios, por lo que no habrá distorsión en el mercado.

En tanto, el líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, opinó que el acuerdo del gobierno con empresarios para contener la inflación "es un buen esfuerzo, esperamos que dé resultados".

"Creemos que se pueden hacer más cosas. Nos hubiera gustado apoyo a los productores mexicanos, pero bueno, esperamos que funcione", dijo. — Eduardo Ortega y

Victor Chávez



CRÍTICA. Los senadores panistas Damián Zepeda y Xóchitl Gálvez, ayer.